

Mont-Louis. Rentrée : on retrouve les copains et le potager



Les écoliers et l'équipe pédagogique devant leur potager.

Virginie Lejanvre, directrice et enseignante, fait sa dixième rentrée dans l'école de la cité. Toujours deux niveaux avec le CE1 et ses 8 élèves et le CE2 16 avec 16 garçons et 8 filles. Delphine Molinier, agent d'éducation, mise à disposition par la communauté de communes sera cette année présente seulement le matin et, l'après-midi, elle assistera l'enseignante de La Llagonne. Une Assistante de vie scolaire (AVS), Sylvie Caranchini, est nommée à l'école.

Joëlle Cordelette, maire, était venue assister à ce premier jour d'une nouvelle année scolaire. Les 24 élèves rattachés à l'école de Mont-Louis ont retrouvé leur maîtresse, leur cour, leur potager où légumes et fleurs ont bien poussé pendant l'été. Félicitations aux enfants du centre de loisirs, installé dans les locaux de l'école pendant les vacances, d'avoir pris le relais durant l'été, ainsi qu'à Yannick et à Mickey, les employés municipaux, qui en ont aussi pris soin. La mairie avait installé au mois de mai un récupérateur d'eau de pluie de 1 000 litres qui a permis de faire perdurer, malgré le manque d'eau, le projet du potager créé il y a 2 ans, en partenariat avec le Parc naturel régional. Peut-être pendant la semaine du goût, les légumes du potager serviront à la préparation de soupes ou autres recettes.